

Uber denuncia a la Intendencia de Montevideo por frenar la incorporación de nuevos conductores en su plataforma

Principal



Publicada el: 12/11/24	Visitas: 159
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 104	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/uber-denuncia-a-la-intendencia-de-montevideo-por-frenar-la-incorporacion-de-nuevos-conductores-en-su-plataforma_8031.php

UBER DENUNCIA A LA INTENDENCIA DE MONTEVIDEO POR FRENAR LA INCORPORACIÓN DE NUEVOS CONDUCTORES EN SU PLATAFORMA

Principal

Uber denuncia a la Intendencia de Montevideo por frenar la incorporación de nuevos conductores en su plataforma

Uber interpone una demanda contra la Intendencia de Montevideo por limitar el acceso de nuevos choferes a su servicio.

Uber Critica a la Intendencia de Montevideo por Cupos de Conductores

La empresa de transporte Uber ha manifestado su descontento hacia la Intendencia de Montevideo, señalando que no se han otorgado los cupos necesarios para la habilitación de conductores, según lo establecido en negociaciones anteriores.

En un comunicado oficial, Uber indicó: “En contra de la ley y de manera arbitraria, la Intendencia de Montevideo se arroga el rol de excluir a quienes buscan una oportunidad económica”.

La comunicación resalta que 6.274 montevideanos se inscribieron en un llamado realizado por la comuna para convertirse en conductores habilitados, de los cuales solo se concedieron 200 cupos a través de un sorteo.

“La ley es clara.

El cupo es de 4.000 permisarios y la Intendencia declaró que son menos de 1.800 los conductores activos”, continúa el texto, enfatizando que en conversaciones anteriores se había acordado la incorporación de nuevos conductores.

El llamado inicial, publicado en la página oficial de la Intendencia, no especificó la cantidad de cupos disponibles.

Esta convocatoria también se destacó por implementar paridad de género, resultando en la selección de 100 mujeres y 100 hombres tras el sorteo.

Hasta el momento, la Intendencia de Montevideo no ha emitido una respuesta ante el planteamiento de Uber.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**UBER DENUNCIA A LA
INTENDENCIA DE
MONTEVIDEO POR
FRENAR LA
INCORPORACIÓN DE
NUEVOS CONDUCTORES
EN SU PLATAFORMA**

lber denuncia a la intendencia de montevideo por frenar la incorporacion de nuevos conductores en su plataforma

Tags

anteriores, oficial, critica, interpone, llamado, choferes, montevideo, demanda, servicio, conductores, limitar, intendencia

Noticias relacionadas

3.7 * *Empleados de Come emiten un comunicado tras la difusión de un video viral que muestra a una persona colgada en la parte trasera de un ómnibus*

3.8 * *Una vez más, la rambla se transforma: conductores comparten sus impresiones sobre los nuevos límites de velocidad tras la instalación de la ciclovía*

3.8 * *Fenapes presenta una denuncia penal contra el director de Educación por calificativos de "terrorista" hacia el gremio*

3.9 * *Rechazan reclamo de inspectores de bromatología que solicitaban comisiones por multas de tránsito impuestas*

4.4 * *Espacio Animal Montevideo: La plataforma que une refugios y futuros adoptantes comprometidos con el bienestar animal*

4.2 * *La Intendencia de Montevideo reubica el lugar para la realización del examen práctico de manejo*

5.0 * *Fenapes interpone una denuncia contra el director de Educación del Mec tras calificar el paro del sindicato como "terrorismo"*

4.0 * *El Director de la Intendencia de Montevideo critica a Martín Lema por su búsqueda de un discurso que le otorgue beneficios electorales*

3.9 * *Controversia en la Intendencia: El Partido Nacional solicita informe tras la contratación de la hija de Blanca Rodríguez*

4.1 * *El edil Diego Rodríguez critica a la Intendencia Municipal por su aparente "desdén hacia el contribuyente"*

Categorías

Interior

aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos

Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024